
PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DE MARILLAC-LE-FRANC 

LE 16 DECEMBRE 2022 

 

L’an deux mille vingt-deux le 16 décembre à 18 heures 30,  

Les membres du conseil municipal de la commune de Marillac-le-Franc se sont réunis en session ordinaire dans la salle 

de fêtes sur convocation adressée par le Maire, le 12 décembre 2022, conformément aux articles L.2121-10 et L.2122-

8 du code Général des Collectivités Territoriales.  

Etaient présents : BARDOULAT Pierre, Maire ; BOURDIER Nicolle, BOISSEAU Marie-Hélène, MANDAVY Pascal, Adjoints 

; GRELBIN Suzanne, HENRARD Patrick, LAVERGNE Marie-Claire, LESBARRERES Philippe, POUTHIER Delphine, 

RAMSDALE Phillip, SANSREFUS Evelyne. 

Absents excusés : AUTANT Éric, BORREGA Yann, DENIS Yannick 

La séance a été ouverte à 18 heures 30 sous la présidence de Monsieur Pierre Bardoulat, maire.  

En application des dispositions des articles L.2121-15 du code Général des Collectivités Territoriales, le conseil 

municipal désigne Madame Marie-Hélène Boisseau comme secrétaire de séance.  

Le quorum est de 8.  

L’ordre du jour est le suivant :  

• Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 3 novembre 2022 

• Travaux bâtiments et voirie 

• Territoire engagé pour la nature 

• Aménagement d’un Espace sport et loisirs 

• Actualités de la Communauté de communes 

• Questions diverses 

 

 

 1. Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 3 novembre 2022 

Le compte-rendu du conseil municipal du 3 novembre est adopté à l’unanimité. 

 

2. Travaux bâtiments et voirie 

▪ Au restaurant : intervention du peintre, réparation de l’antenne TV 

▪ Au cimetière : début des travaux prévu le 9/01 par l’entreprise HERBRETEAU. Le public sera prévenu par des 

affiches et un article dans le bulletin municipal 

▪ A l’atelier : remplacement du radiateur, rénovation de la cour à chiens 

▪ Le tractopelle a été totalement révisé.  

 

 

3. Territoire engagé pour la nature 

La Communauté de communes a répondu à 2 appels à projets : « Territoire Engagé pour la Nature » (label 

théorique) et « Nature et Transitions » (programme régional qui permet d’obtenir des subventions). La CdC a 

obtenu 101 000€ pour mettre en place des actions concernant la biodiversité au niveau du patrimoine 

communautaire et l’aménagement de la voie verte. L’ensemble des communes a reçu des graines à semer au 

Printemps en pieds de murs et sur les talus. Il est demandé de rappeler aux habitants de ne pas utiliser de 

produits phytosanitaires dans le cimetière.  

 

 



4. Aménagement d’un Espace sport et loisirs 

La commission chargée du projet présente les aspects réglementaires ainsi que des exemples de parcours 

« aventures » destinés aux enfants de 2 à 12 ans. L’emplacement préconisé par le conseil est celui situé sur le 

terrain à côté de l’école. Un deuxième devis est attendu. 

Dans une deuxième phase sera étudié le projet de parcours de santé dans les terrains situés près du stade. 

Des devis sont demandés pour un panneau de basket et une table de ping-pong d’extérieur.   

 

5. Actualités de la communauté de communes 

▪ Pôle Culture : Approbation du contrat territorial d’éducation artistique et culturelle dont l’objectif est 

d’accompagner les collectivités dans leur stratégie de développement culturel en partenariat avec l’éducation 

nationale, validations de subventions aux établissements portant un projet d’éducation artistique et culturelle 

ainsi qu’à la MJC. 

▪ Pôle Environnement : approbation du contrat régional de développement et de transitions, convention avec 

le CAUE pour promouvoir une rénovation énergétique de l’habitat globale et décarbonée en articulation avec 

la marque nationale France Renov, signature de la charte Ecowatt. 

▪ Pôle Santé : lancement d’un contrat local de santé en partenariat avec l’ARS pour réduire les inégalités sociales 

et territoriales de santé et mettre en œuvre des solutions pour une offre de santé de proximité.  

▪ Adhésion au CEREMA qui a vocation à accompagner les élus dans l’adaptation au changement climatique grâce 

à des expertises diverses.  

 

 

6. Questions diverses 

▪ Le CCAS se réunira courant janvier 

▪ 46 coffrets solidaires ont été remis au Secours Populaire ainsi qu’un don de verrines de la ferme de La Garenne 

▪ Delphine Pouthier signale un câble tombé dans le fossé rue de croix de Bord ainsi qu’une chute d’arbre sur un 

fil électrique à Chabrou.  

▪ Marie-Claire Lavergne signale une bouche à clé à remonter rue Vicare. 

▪ Marie-Hélène Boisseau indique que le bulletin municipal sera prêt en début d’année pour une distribution en 

boite aux lettres début de semaine 2 au plus tard.  

 

La séance est levée à 19h45 

 

Le conseil municipal après en avoir délibéré,  

Adopte à l’unanimité ce procès-verbal lors de la séance du conseil municipal du  

Les jour, mois et an susdits 

Pour extrait conforme 

 

Le Maire,        La secrétaire de séance, 

 

 

Pierre BARDOULAT       Marie-Hélène BOISSEAU 

 


